



平成23年10月25日

### <岡山情報通信技術研究会が発足>

#### <概要>

岡山における情報通信技術力を向上させるため、産（社団法人システムエンジニアリング岡山を中心とした企業）、学（岡山大学工学部）、官（岡山県と岡山市）で構成する岡山情報通信技術研究会（代表幹事：谷口秀夫）が発足しました。

#### <本文>

岡山情報通信技術研究会は、岡山大学工学部長（谷口秀夫）が社団法人システムエンジニアリング岡山、岡山県及び岡山市に呼びかけて発足したもので、情報技術（IT）および通信技術（CT）さらにこれらに関連づけた情報通信技術（ICT）に関し、基盤技術や利用技術さらにシステム構築技術や運用技術について意見交換を行い、岡山における技術力の向上を目指すものです。

第1回研究会は、以下の内容で開催されました。

- ・日時と場所：平成23年9月28日（水）岡山大学工学部
- ・出席者：26名
- ・内容：岡山県からはICT施策の現状と今後の課題（情報ハイウェイ等）の説明、岡山市からは競争的資金制度の話題提供と23年度の都市ビジョン実施計画の説明、岡山大学工学部からは阿部匡伸教授による研究事例（ライフログの処理技術）の説明

今後は、2～3ヶ月に1回の開催を予定し、次回は平成23年11月を予定していません。

#### <お問い合わせ>

岡山大学自然系研究科等総務課

白髭 明

（電話番号）086-251-8002

（FAX番号）086-251-8021